

Douai , Le 11 Septembre 2023

VIOLENCE A LA MA VALENCIENNES

Ce vendredi 08 Septembre 2023, un détenu a jeté une casserole d'eau bouillante au visage d'un surveillant au moment où il ouvrait la porte de sa cellule. Cette attaque inqualifiable s'est soldée par des brûlures au visage, au torse et au dos pour notre collègue qui a été pris en charge très rapidement par les services de secours.

Initialement transporté à l'hôpital de Valenciennes, il a ensuite été transféré au service des grands brûlés de Lille pour y être placé en observation.

Fort heureusement, les brûlures restent superficielles mais pour autant, il reste fortement choqué.

Cet événement est traumatisant non seulement pour notre collègue mais aussi pour l'ensemble du personnel de la MA Valenciennes qui est profondément touché.

Le syndicat Interco CFDT Pénitentiaire souhaite apporter tout son soutien à notre collègue victime de cette lâche agression et lui souhaite un prompt rétablissement.

Le syndicat Interco CFDT Pénitentiaire condamne une fois de plus ce type d'évènement et réaffirme son soutien à notre collègue ainsi qu'à tous les personnels et à la direction de l'établissement qui a pris toutes les mesures utiles.

Le chemin est encore long pour mener à bien l'objectif de lutter contre les violences faites aux personnels tous corps confondus ! Cet épisode malheureux traduit une fois de plus l'insécurité permanente des métiers pénitentiaires et met en exergue la dangerosité de nos missions.

Des faits de cette nature ne doivent pas être banalisés et la sanction prononcée doit être exemplaire au regard de la faute commise par ce triste individu !

Le bureau CFDT Pénitentiaire